
Vorschläge Vorstand Sport
Beitrag von „Powerbag“ vom 5. August 2015, 23:18

warum muss eigentlich Dufner in Hannover gehen?
hat doch verhälnismässig gute Transfers getätigt?
wäre sicher nicht die schlechteste Variante für uns-
in Freiburg hatte er doch auch einiges sehr gut gemacht. 

Hochstätter, wäre auch sehr interessant , aber den werden wir kaum kriegen....
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